

Fecha: 04/03/2025 Vpe: \$408.971 Vpe páq: \$1.035.072

Vpe portada:

\$408.971 Tirada: \$1.035.072 Difusión: \$1.035.072 Ocupación:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 39,51% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 25

70 mil hogares sin luz

En medio del súper lunes: corte de luz afecta a la RM

• El corte de energía eléctrica se produjo en la mañana del transcurso del día de ayer en la región Metropolitana.

Valentina Pérez periodistas@elpinguino.c

n corte de energía eléctrica afectó a más de 68 mil hogares en la región Metropolitana durante el "Súper Lunes", destacándose la comuna de Independencia como la más afectada.

La empresa Enel informó que se trató de una falla de alta tensión ajena a ellos, provocando problemas en semáforos y recordando el apagón nacional de la semana pasada. La Sociedad Transmisora Metropolitana señaló que fue un inconveniente técnico en la subestación Altamirano, con la promesa de restablecer completamente el suministro antes de las 13:00, quedando 28.500 clientes sin luz al mediodía.

Asimismo, ayer la ministra subrogante de la Segegob, Aisén Etcheverry, aseguró que del total de 68 mil hogares, al mediodía de este super lunes todavía permanecián cerca de 20 mil sin electricidad. La portavoz de La Moneda aseguró que esto no tiene que ver con el gran black out de la semana pasada. En 1a comuna de Independencia, se registraron 37.521 clientes sin luz, seguido de Renca (18.908) y Conchalí (8.170). Todas son comunas surtidas por la empresa Enel.

"Cuando ocurren estos acontecimientos se hacen las investigaciones pertinentes, la institucionalidad funciona y las multas se aplican y eso es lo que está ocurriendo. En el caso del corte de electricidad de la semana pasada, se activó la emergencia, se recuperó el suministro, hoy están en curso las investigaciones", afirmó Etcheverry.

Enel dice que es una falla ajena a la empresa Mediante un comunicado,

Enel señaló que el corte se produjo a eso de las 7:52 de la mañana. Se trató de "una falla de alta tensión, propiedad de una empresa ajena a Enel Distribución' Por su parte, la Sociedad Transmisora Metropolitana indicó que todo fue "un inconveniente técnico en una celda de los interruptores de la subestación Altamirano, afectando el suministro eléctrico de 67 mil clientes de la distribuidora Enel, en las comunas de Conchalí, Renca, Independencia y Quinta Normal". Agregaron que se activaron protocolos para resolver el problema y que el suministro electrónico estaría "completamente restablecido" a las 13:00. Sin embargo, a las 14:00, aún quedaban 13.364 clientes sin suministro.

Por mientras, la causa de este gran apagón aún sigue en investigación de qué lo causó.



En la zona norponiente de Santiago fue donde hubieron más afectados.